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Premessa 

Cari Amiche e Amici, 

questa volta, per varie ragioni, sarò più breve e lo sarò in quanto questa è l’Assemblea 

di fine mandato, ma anche perché oramai ci conosciamo abbastanza bene, un caro 

saluto alle “new-entry”, ai nuovi Presidenti e Rappresentanti del mondo dello sport 

Veneto che sono presenti per la prima volta, un sentito ringraziamento a quelli che 

hanno “passato la mano” e che mi hanno molto aiutato in questi difficili anni per il 

nostro mondo, che ha dovuto difendersi dalle aggressioni subite dell’applicazione 

della “pessimissima” (come la chiamo io) legge dello sport. 

Inizio con la costatazione che lo Sport, ancora una volta, ce l’ha fatta. Ce l’ha fatta 

contro il “Covid” prima e lo scoppio dei costi energetici dopo. Ma ora possiamo dire 

ce la sta facendo anche contro la “legge dello sport”, che come ben sapete abbiamo 

e ho contrastato con tutte le forza, arrivando, tutti insieme, a mitigarla anche se non 

ancora a addomesticarla del tutto. 

Ringrazio tutti coloro che mi sono stati vicini e mi hanno aiutato: la Giunta, i Delegati, 

i Collaboratori (Francesca e Barbara) e tutti voi che mi avete aiutato, anche nelle 

“battaglie” e per dare lustro e visione allo sport della nostra regione che merita molto, 

moltissimo. Desidero ringraziare anche il Collega Ruggero Vilnai che, anche in questo 

2024, ha operato in sinergia con noi a sottolineare come Cip e CONI possano e 

debbano marciare uniti, nel Veneto in particolare. 

Ora seguo, sintetizzando, lo schema degli altri anni per le attività svolte 

 

 

 

 

 

 

 

 



Cose fatte…capo “A” 

Titolo questo capitolo in questo modo a significare che, anche se cose fatte ce ne sono 

molte, non bisogna crogiolarsi negli allori ma pensare alle tante che ci sono ancora da 

fare, comunque vediamo alcune delle “cose” che siamo riusciti a fare in questo 2024. 

• Newsletter: Le ho leggermente rallentate perché non volevo esagerare, ma mi 

sono permesso anche di inserirne alcune nel sito CONI Veneto in quanto, girando 

la regione, mi sono accorto che alcuni destinatari (pochi in verità) non le 

leggevano, ma soprattutto mi si chiedeva di cose e argomenti che trattavo nelle 

“letterine” per cui ho provato a diffondere i miei pensieri anche in rete. 

 

•  “Trofeo Coni”: Che peccato! Peccato che non si riesca a vincerlo, ma no, come si 

suole dire, ci andiamo per partecipare, far divertire i ragazzi, farli socializzare, far 

fare esperienze, ecc., non andiamo per vincere... però! 

Peccato soprattutto, dopo che ci erano stati assegnati, non essere riusciti ad 

organizzarli noi in Veneto. Le cause sono varie. 

La Regione aveva fatto la sua parte, ma di 

fronte a quelle a “statuto speciale” non 

riusciamo a farcela. 

La manifestazione è arrivata alla ottava 

edizione e, per la parte estiva, ci ha visto 

partecipare con 202 Atleti under 14, 62 

Accompagnatori rappresentanti nientemeno 

che 41 tra FSN e D.S.A.,  

arrivati? ...non importa (7°). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



• Scuola dello Sport (SRdS): Nel 2024 sono stati organizzati dalla Scuola Regionale 

dello Sport Veneto 71 eventi (top in Italia) fra Corsi, Convegni, Incontri di 

formazione-informazione, per Tecnici e Dirigenti con la partecipazione di oltre 

1650 iscritti. Segnalo, tra i tanti: i 4 corsi di formazione con le Federazioni; i 5 per 

i progetti CONI (EduCamp e Centri 

Coni); “ATLETICAmente”, il convegno 

internazionale sulla metodologia di 

allenamento, svoltosi a Padova in 

collaborazione con CONI Lombardia e, 

inoltre, ancora 14 incontri per aiutare 

i Dirigenti a “difendersi” 

dall’aggressione della legge sul lavoro 

sportivo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



• Progetti CONI: Centri CONI - Educamp: Anche quest’anno siamo i primi in Italia 

come numero di ASD-Società aderenti ai due progetti CONI. E’ passata la mia 

proposta a CONI Roma di valutare, per i finanziamenti, anche il volume delle 

attività svolte nelle regioni, per questo abbiamo avuto un extra budget che, 

insieme alle risorse derivanti dal progetto “SPORTIVAmente” ci colloca al primo 

posto in Italia come budget dedicato ai Progetti Coni. L’obiettivo rimane quello di 

coniugare la quantità con la qualità al fine di poter offrire alle famiglie un’attività 

ancora più qualificata. Le risorse per le ASD che partecipano ai progetti sono 

arrivate così a circa 150.000 euro.  

 

 

 

CENTRI CONI 23/24 EDUCAMP 2024 CENTRI CONI 24/25

BELLUNO 10 8 13

PADOVA 18 19 20

ROVIGO 16 8 17

TREVISO 14 11 19

VENEZIA 11 10 11

VERONA 15 12 15

VICENZA 10 10 16

VENETO 94 78 111
CONTRIBUTI CONI € 51.900,00 € 37.980,00
CONTRIBUTI CARIPARO € 29.700,00 € 20.900,00

TOTALE € 140.480,00



• Sportivamente: Progetto finanziato dalla Fondazione Cariparo, giunto alla 14° 

edizione, che, con i 763.000 euro messi a 

disposizione quest’anno sono state 

sostenute oltre 350 ASD-Società Sportive di 

Padova e Rovigo, per i loro progetti nelle 

scuole e per le attività giovanili. Finanziati 

anche i Corsi “Internet x tutti” e i “Progetti 

CONI”. Grande impegno di Fondazione, ma 

anche delle ASD che operano sul territorio e 

che, a volte, soffrono la complessità della modulistica da presentare per ottenere 

i finanziamenti, ma questo modo di procedere garantisce loro, noi e la 

Fondazione. Per l’anno prossimo si continuerà ma sostenendo le attività solo fino 

agli under 14 e semplificheremo la procedura del bando. 

 

• Primosport (Comune di Padova): Nonostante i problemi creati dalla legge sul 

lavoro sportivo, abbiamo continuato la collaborazione con il Comune di Padova 

per favorire, organizzare e svolgere l’attività motoria nelle scuole primarie e 

materne di Padova. 
 

• S.I.S. (Servizio Impianti Sportivi): rappresenta uno dei nostri 5 “sportelli”, ma è 

quello più istituzionale. Quest’anno sono stati espressi moltissimi pareri 

dall’Architetto Bassi, anche per effetto delle domande legate al PNRR.  
 

Tipologia Intervento Tot Domande  Domande  PD € PD  Domande  Ro € RO Tot €

A/1ATTIVITÀ NELLE SCUOLE 39 32 78.000,00 € 7 14.000,00 € 92.000,00 €

A/2 - PROGETTI CON 29 15 25.900,00 € 14 24.100,00 € 50.000,00 €

APS 5 4 13.000,00 € 1 2.000,00 € 15.000,00 €

B/1 -EFFICIENTAMENTO ENERGETICO
3 1 4.000,00 € 2 5.000,00 € 9.000,00 €

B/2 -ATTREZZATURE SPORTIVE FISSE 

E/O MOBILI
94 75 201.000,00 € 19 25.000,00 € 226.000,00 €

B/3 CoMPENSI PROFESSIONISTI -

RIFORMA DELLO SPORT
14 11 11.000,00 € 3 3.000,00 € 14.000,00 €

B/4 - MATERIALE SPORTIVO DI 

CONSUMO
149 115 245.000,00 € 34 72.000,00 € 317.000,00 €

C/1 - ATTIVITÀ DI INCLUSIONE 35 27 30.000,00 € 8 8.000,00 € 38.000,00 €

C/2- SUPPORTO BAMBINI E RAGAZZI 

IN CONDIZIONE DI FRAGILITÀ ANCHE 

ATTRAVERSO FIGURE DI EDUCATORI 

PROFESSIONISTI E PSICOLOGI

1 1 2.000,00 € 0 0,00 € 2.000,00 €

TOTALE 369 281 609.900,00 € 88 153.100,00 € 763.000,00 €



• 5 x 1000: abbiamo continuato il monitoraggio della congruità delle dichiarazioni 

delle ASD che ne hanno diritto e usufruiscono del “5 x 1000”. Abbiamo effettuato 

controlli a campione, come previsto dal CONI centrale. 

• Benemerenze: “Onorare chi ha onorato lo sport”, l’ormai “storico” slogan, credo 

descriva meglio la logica, le finalità e gli obiettivi di questa cerimonia che, ancora 

una volta, ha voluto onorare uomini, donne, società, atleti, dirigenti e tecnici che 

rappresentano la punta di diamante della piramide sportiva del Veneto.  

Quest’anno siamo stati ospiti dello splendido Teatro “Sociale” di Rovigo dove, alla 

presenza di molte Autorità e del Presidente Giovanni Malagò, abbiamo 

consegnato: 3 Stelle Oro a Dirigenti; 14 Stelle Argento a Dirigenti e 5 a Società;  

3 Palme Argento a Tecnici; 14 Medaglie Oro e 41 Argento ad Atleti. In totale ben 

80! Consegnate inoltre circa 204 onorificenze di bronzo nelle 7 cerimonie 

provinciali. In totale quasi 30 in più dello scorso anno e questo mi e ci deve far 

essere molto orgogliosi. 

 
 

• SPORTELLI: l’iniziativa, che ritenevo e ritengo molto importante, si è un po’ 

inceppata per gli sportelli “Alimentazione” e “Psico-Pedagogia”, non so cosa e 

come fare per farli funzionare perché li ritengo molto importanti per tecnici-

allenatori, famiglie e atleti stessi… datemi una mano, grazie. Quello “fiscale” 

scoppia, per i problemi che ci sono e anche per la qualità dei nostri “esperti”; 

quello “Impianti” lo abbiamo già visto, infine quello denominato “C.A.F:”, per 

catturare i finanziamenti, Europei e di Enti Locali, è partito, anche grazie a un 

accordo con la Provincia di Treviso per “catturare” finanziamenti in genere e quelli 

europei in particolare. 



 

• “I Festival per lo Sport Veneto”: con la premessa che la Regione Veneto nel 2024 

ha allargato di molto i “cordoni della borsa”, arrivando ad assegnare allo sport 

(impianti e attività) oltre 22 milioni di euro, noi quindi abbiamo proposto questo 

progetto, nato per favorire la diffusione la diffusione della pratica sportiva e la 

conoscenza del titolo  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

acquisito dal Veneto di “Regione Europea dello Sport 2024”. “I Festival per lo Sport 

Veneto”, organizzati con l’Assessorato allo Sport, hanno portato, in tutte le 

province, una serie di manifestazioni promozionali dove le Società Sportive, di 

base in particolare, hanno dimostrato e fatto vedere, anche a un pubblico di non 

addetti a lavori, come, cosa e quanto fanno per i nostri giovani. Ci sono state 8 

tappe che si sono svolte da sabato 7 a domenica 29 settembre.                             

L’Assessore Corazzari, che ringrazio per il supporto, ci ha assicurato che anche per 

il prossimo anni ci sosterrà per la seconda edizione. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

• Il Futuro: il futuro dipenderà anche dall’applicazione della riforma dello sport. 

Ora dobbiamo affrontare ciò che ci ha riservato questa bruttissima legge e lo 

faremo, come sempre, con impegno e volontà e, grazie ai nostri fortissimi 

“anticorpi”, sapremo superare (spero) anche questa crisi causataci da questa 

legge punitiva per tutti noi. Sono “sicuro” che il mondo dello sport ce la farà anche 

questa volta. 

C’è ancora molto da fare, da fare insieme, ma noi (io) sono a fine mandato e, come 

molti di voi sanno, sono partito, quasi quattro anni fa, senza avere l’idea precisa 

se avrei continuato o no dopo il primo mandato, ma con la “fissa” di fare, di fare 

cose” per lo sport veneto, fare per  aiutare Dirigenti e ASD a ad affrontare i 

problemi insorti con l’applicazione della legge dello sport, l’idea di fare insomma 

e, preso da questo “furore” del fare, sono passati in un lampo questi anni per cui 

mi sto chiedendo e chiedo a voi, se ritenete sia il caso di continuare a fare ancora 

un tratto di strada insieme……  

 

Viva lo sport….lo sport vive! 

                                                                                                                               Dino Ponchio 

 

 


